
REQUERIMENTO Nº 227/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita à Companhia de Saneamento Básico de São Paulo – SABESP relatório contendo
todos os recapeamentos feitos desde o início deste ano, bem como informações sobre a
manutenção dos recapeamentos que atualmente encontram-se danificados

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Vossa Excelência oficiar a Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Paulo – SABESP para que envie a esta Casa de Leis relatório
contendo todos os recapeamentos feitos desde o início deste ano, bem como requeiro que
informe, ainda, sobre a manutenção dos recapeamentos que atualmente encontram-se
danificados.

JUSTIFICATIVA

Como é de conhecimento de todos, a Companhia de Saneamento Básico do Estado de São
Paulo – SABESP efetuou durante este ano corrente diversas obras de recomposição
asfáltica, entretanto muitas delas não atendem aos parâmetros técnicos, como nivelamento,
apresentando afundamento e trincas, além de crateras.

Assim, necessário se faz que a Companhia envie a esta Casa de Leis o mencionado relatório
detalhado com as informações requeridas.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 17 de novembro de 2022.
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